



# French

## Topic 9- Around Town

### [ En ville ]

- **Tous les soirs, après le travail, je vais promener mon chien dans le parc.**  
(Every evening, after work, I walk my dog in the park).
- **J'adore faire du shopping en ville avec ma mère, elle m'achète tout le temps plus de vêtements.**  
(I love shopping in town with my mom, she buys me more clothes all the time).
- **Quand je n'arrive pas à travailler à la maison, je vais dans un café en ville.**  
(When I can't work at home, I go to a café in town).
- **Mon ami m'a invité à la fête de son village.**  
(My friend invited me to his village festival).
- **La ville où j'habite est très animée la nuit car il y a beaucoup de bars.**  
(The city where I live is very lively at night because there are many bars).

- **Dans la ville d'à côté, ils organisent une fête de la musique chaque année.**  
(In the next town, they organize a music festival every year).
- **Dans cette rue, il y a une friperie que j'adore.**  
(On this street, there is a thrift store that I love).
- **Cet été, notre ville accueille un chanteur connu pour l'un de ces concerts.**  
(This summer, our city will welcome a famous singer for one of these concerts).
- **Dans la ville où j'habite, les gens se déplacent beaucoup en bus.**  
(In the city where I live, people move around a lot by bus).
- **Dans les grandes villes comme Montpellier, les centres commerciaux sont vraiment très grands.**  
(In big cities like Montpellier, the shopping centers are really big).
- **Dans cette ville, il y a plein de choses à faire, on peut aller au cinéma, au théâtre, au musée ou tout simplement faire les magasins.**  
(In this city, there are many things to do, you can go to the cinema, the theater, the museum or simply go shopping).
- **Je dois aller à la mairie demain pour faire une demande de passeport.**  
(I have to go to the town hall tomorrow to make a request for a passport).



- **Ma fille aime beaucoup se promener dans la ville car les rues sont très jolies avec des maisons de toutes les couleurs.**

**(My daughter loves to walk in the city because the streets are very pretty with houses of all colors).**

- **Paris est une ville très touristique car c'est une capitale.**  
**(Paris is a very touristic city because it is a capital).**

- **Il y a plein d'immeubles dans cette ville.**  
**(There are lots of buildings in this city).**

- **Dans les petites villes il y a souvent des écoles primaires ou maternelles mais il faut aller dans des plus grandes villes pour aller au collège.**

**(In small towns there are often elementary schools or kindergartens but you have to go to larger towns to go to middle school).**

- **Il y a une boulangerie dans presque tous les villages.**  
**(There is a bakery in almost every village).**

- **Quand tu habites en ville, tu n'as pas besoin d'avoir de voiture car il y a beaucoup d'autres moyens de transport.**  
**(When you live in the city, you don't need to have a car because there are many other ways to get around).**

- **Pour moins polluer, je me déplace toujours en vélo.**  
**(To reduce pollution, I always travel by bicycle).**

- **Je vais au stade voir un match de rugby.**  
**(I go to the stadium to watch a rugby match).**



- **J'ai réservé une chambre dans un hôtel quand j'ai visité cette ville.**  
(I booked a room in a hotel when I visited this city).
- **Je vais à la poste récupérer un colis.**  
(I go to the post office to pick up a package).
- **Le parking du musée est rempli, nous sommes donc obligés de nous garer ailleurs.**  
(The parking of the museum is full, so we are obliged to park elsewhere).
- **C'est le restaurant le plus réputé de la ville.**  
(It is the most famous restaurant in the city).
- **J'ai porté plainte au commissariat de ma ville car on m'a volé ma voiture.**  
(I went to the police station of my city because my car was stolen).
- **Il y a beaucoup d'étudiants qui louent des appartements en ville pour être plus proche de leur lieu d'étude.**  
(There are many students who rent apartments in the city to be closer to their place of study).
- **Avec mon mari nous avons acheté une maison dans la campagne car la ville est trop bruyante.**  
(My husband and I bought a house in the country because the city is too noisy).



- **Les hôpitaux sont dans les grandes villes, mais généralement il y a des médecins dans chaque ville.**

**(The hospitals are in the big cities, but generally there are doctors in every city).**

